

## ANTECEDENTES DE:

Apellido: LAMBERTI

Nombres: SERGIO ALBERTO

### AMBIENTAL:

D.N.I. Nº ~~XXXXXXXXXX~~ Hijo de ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ SA MICHELINI, nacido el 15 de Agosto de 1.963, de profesión Sacerdote, con domicilio en Selva del Dpto. Rivadavia, provincia de Santiago del Estero.

El causante en AGO95, integra un grupo de Sacerdotes, allegados políticamente al Movimiento Memoria y Participación.

Registra: 18-08-95. El diario El Liberal publica una solicitada, refrendada por sacerdotes de nuestro medio, entre los que figura el causante, la misma es una carta abierta que lleva como título "Para que la memoria no tenga, también ella, las patas cortas". 23-08-96 El diario El Liberal publica una nota que lleva como título "Publicación Pedida", refrendada por el causante entre otros, en la cual se dirigen a los obreros y empleados municipales en conflicto de la ciudad de Loreto y Choya para hacerles conocer sus expresiones de solidaridad por sus luchas. 26-08-96- Los obreros de la Comisión Municipal de Choya, iniciarán una huelga de hambre que contará con la adhesión del causante y dos monjas; esto se debe a que los empleados no cobran sus haberes desde hace cinco meses y con esta medida de fuerza esperan una solución pronta. 27-08-96 El causante juntamente con dos monjas se encuentran realizando una huelga de hambre en la Capilla San Antonio de Padua, en apoyo a los obreros de la comuna choyana que reclaman el pago de sus haberes. 28-08-96. El causante manifestó que continuará con la huelga de hambre junto a los empleados municipales hasta ser escuchados por las autoridades. 29-08-96. En la medianoche de la víspera, el causante y las dos monjas que realizan huelga de hambre en la localidad de Choya, visitaron a los huelguistas de la ciudad de Loreto para mantener una entrevista. 31-08-96. En la fecha, la ciudad de Loreto amaneció cubierta de panfletos, en donde se cuestionaba la honorabilidad del causante, de JULIO SABAGH y del Monseñor GERARDO SUELDO, por parte de una autodenominada Agrupación Dignidad Cristiana. 02-09-96. El causante juntamente con las religiosas continúan con la huelga a pesar que los obreros municipales de Choya decidieron levantar el paro, ya que el Gobierno Provincial dictó la conciliación obligatoria. 05-09-96. El causante calificó como una victoria del pueblo, gracias a la organización popular, tras el levantamiento de la huelga de hambre que venían realizando los trabajadores municipales de Loreto, Choya, Real Sayana; además recalcó el repudió de la comunidad de Choya hacia los Legisladores por su ausencia durante los meses del conflicto; ésto puso al descubierto a un Gobierno no insensible e ineficaz al dolor de la gente y una falta de control de la Dirección de Municipalidades, dijo en tal oportunidad. 29-10-96. El causante en representación del Obispado de Santiago del Estero, acompañó a empleados del ANSES, a dialogar con el Ministro de Trabajo de la Nación, Dr. ARMANDO CARO FIGUEROA. 03-02-97. Se sabe que el causante es designado por el Obispo GERARDO SUELDO como párraco de la Iglesia Espíritu Santos, en reemplazo del padre ENRIQUE HISSE. 26-02-97. El causante por el cambio de destino se despide de la parroquia Nuestra Señora del Carmen de Villa La Punta, luego de permanecer durante siete años al frente de la misma. 24-07-97. El causante rezó con familiares y amigos del extinto JOSÉ LUIS GONZALEZ, junto al monolito edificado en su memoria, durante la segunda marcha en reclamo de justicia. 27-12-97. En una marcha denominada "Por la justicia y la

seguridad", para reclamar el esclarecimiento de la muerte de la niña MELINA GUTIERREZ en la ciudad de Frías, la que tuvo la adhesión del causante. 22-03-98. Un grupo de Sacerdotes, entre ellos el causante, se manifestaron en contra la Reforma de la Constitución, en la cual hay un artículo que los prohíbe ser candidatos y ejercer como Legisladores. 24-03-98. Se tiene conocimiento que un grupo de Sacerdotes, entre ellos el causante, recurrieron a la justicia para interponer un recurso de amparo en contra de un artículo de la Nueva Constitución, que los prohíbe ser candidatos para alguna función pública. 25-03-98. El causante participó del acto en recordación del "Golpe Militar" en la plaza del maestro, organizada por el M.S.T. 07-09-98. El causante en representación de la iglesia, despidió los restos del extinto Obispo GERARDO SUELDO y se comprometió a seguir la lucha del mencionado Obispo. 08-10-98. El causante juntamente con el Padre ALFREDO BASUALDO, cuestionan el proyecto del acueducto S.I.F. (Sistema Interprovincial Federal), defendiéndolo como inconsulto, ilegal y antiecológico. 14-10-98. En la fecha se tiene conocimiento que se hicieron presentes en esta ciudad cuatro Diputados del Congreso de la Nación, denominados "Comisión Investigadora", los que recabarán denuncias contra la Policía y el Poder Judicial Provincial, siendo el causante uno de los que presentó denuncias al respecto. 21-11-98. Ofició una misa en la Iglesia Sagrado Corazón de Jesús (La Banda), antes de iniciar la marcha organizada por la Madres del Dolor. 21-01-99. El causante visitó a los empleados municipales de la ciudad de Loreto, quienes llevan 27 días de paro en protesta por falta de pago y ofició una misa frente al edificio comunal. 06-05-99. En carácter de Secretario Ejecutivo Diocesano para los Derechos Humanos de Santiago del Estero, envió una carta documento al Ministro del Interior CARLOS CORACH, por supuesta amenaza de muerte por parte del Crío Mayor JUAN BUSTAMANTE contra JORGE VIDAL. 09-05-99. El causante se solidariza con los docentes que manifestaron su descontento con las designaciones, padres que tomaron pacíficamente algunas escuelas y con la comunidad toda ante la falta de acción por parte del gremio de AESYA y piden que los sindicatos no tengan ningún vínculo político. 28-07-99. Las comunidades eclesiales del Bº Ejército Argentino y Campo Contreras, instalaron una carpa solidaria y reúnen todo tipo de elemento para ayuda a atenuar la difícil situación que viven muchas familias de la zona, las mismas son supervisadas por el causante. 12-10-99. El causante fue el Coordinador de la concentración efectuada por los denominados "El grito de los excluidos", llevado a cabo en la reftera de la plaza Libertad. 09-01-00. El causante demostró su preocupación por las amenazas que sufre JAVIER BAUDINO junto a su familia y la bomba que se encontró en el domicilio de JORGE VIDAL; de esto se le informó al Obispo JUAN CARLOS MACCARONE, quien solicitó que se haga público su preocupación por lo que está pasando en Santiago. 10-05-00. La Pastoral Social en un documento firmado por el causante, hace un llamado al Gobierno Municipal, empresarios, etc. para que la crisis del transporte y la pretensión de aumentar el boleto no caiga sobre los sectores más empobrecidos de Santiago. 11-05-00. La Secretaría Diocesana de los Derechos Humanos organizó para todo el día, una jornada de ayuno y oración por la seguridad jurídica en Santiago del Estero, el comunicado lo refrenda el causante. 27-05-00. En un documento de la Pastoral Social, el causante y FRAY GUILLERMO BERET, en el que hacen conocer su ayuda a las víctimas del "espionaje" que recientemente denunció El Liberal. 30-05-00. El causante y el Dr. J.C. STORNILO, solicitaron al Presidente de la SuperIntendencia del Superior Tribunal de Justicia que se les informe si en los tribunales se ha realizado algún tipo de oficio de las denuncias de El Liberal Investiga. 20-07-00. El causante y JAVIER BAUDINO, integrantes de los Derechos Humanos del Obispado, solicitaron al Juez que citará al interno del hospital "Diego Alcorta", DANIEL ALBERTO MORALES, testigo de la muerte del interno ALFREDO GOMEZ. 28-09-00. Miembros de

la Pastoral Social, encabezados por el causante se reunieron con Diputados Justicialistas y le entregaron un documento que se basa en la posesión de las tierras.-

JUDICIAL:

Identificada con PRONTUARIO N° 291.231. IG. Sin antecedentes Judiciales ni Policiales.-

POLÍTICO:

SANTIAGO DEL ESTERO, Octubre 07 del 2.000.-